	Она любит пиццу больше, чем яблоки
	She loves pizza more than apples

	Он знает её лучше,  чем он
	He knows her better than him

	Она выглядит лучше сегодня, чем вчера 
	She looks better today than yesterday 

	Она живет здесь дольше, чем ее брат
	She lives here longer than her brother

	
	

	Ты можешь делать, что хочешь
	You may do whatever you want

	Она может быть права
	She may be right

	Ты можешь покупать, что хочешь 
	You may buy whatever you want

	Мы можем остаться здесь  
	We may stay here

	
	

	Мы с друзьями ходил в клуб позавчера
	My friends and I went to the club the day before yesterday 

	Мы с братом купили дом в Италии 
	My brother and I bought a house in Italy 

	[bookmark: _GoBack]Мы с мамой поехали навестить мою сестру в больнице
	My mother and I went to the hospital to visit my sister

	Мы с женой провели медовый месяц в Испании 
	My wife and I spent the honey moon in Spain 

	
	

	Он знает её лучше,  чем он
	He knows her better than him

	Мы с женой провели медовый месяц в Испании 
	My wife and I spent the honey moon in Spain 

	Ты можешь покупать, что хочешь 
	You may buy whatever you want

	Она живет здесь дольше, чем ее брат
	She lives here longer than her brother

	Мы можем остаться здесь  
	We may stay here



